
R3春に開催の「市長と語る会」での提言等と回答要旨について

東加積地区

皆様からいただいた主な提言等 その際の回答要旨

①東加積小学
校の駐車場

昨年の夏に開催された「市長と語る会」でも東加積小
学校の駐車場の整備をお願いしたのだが、進捗状況
はどうなっているのか。駐車場の候補となる場所につ
いては既にこちらからいくつか伝えてあるはずだが、
現在はどこまで話が進んでいるのか。

東加積小学校の駐車場については、かなり広い場所を何か所か候補として
町内会から伺っており、整備する規模等も考慮しながら場所を選定している
ところです。地域の方々と協議しながら進めていきたいと考えています。

②市民体育祭
の開催

昨年に開催予定だった市民体育祭が新型コロナの影
響により１年延期となった。今年は10月17日に予定さ
れているのだが、開催するのか。今年も新型コロナウ
イルスの感染拡大により開催できない可能性もあると
思うのだが、８月末までに開催か中止かの連絡がほ
しい。

市民体育祭は住民運動会との連携も必要な行事です。コロナ禍で運動する
機会の減少も心配されており、現在は新型コロナウイルス感染症対策等を
行いながら市民体育祭を開催する方向で考えています。最終的な開催の可
否については実行委員会や地区公民館の皆様と協議して決定する予定で
す。中止の場合は時期をみて皆さまにご案内します。

③ふるさと龍
宮まつりの開
催

今年はふるさと龍宮まつりを開催するのか。開催する
場合は例年どおりの規模で行うのか、それとも縮小
するのか。もし中止にするなら７月までには連絡がほ
しい。

例年７月の海の日を含めた連休で開催しているふるさと龍宮まつりですが、
４月16日のふるさと龍宮まつり実行委員会で今年の花火大会と街流しの中
止が決定しました。ただ、街の賑わいを創出したいと考えており、新型コロナ
ウイルス感染症対策を万全にして何らかの形でイベントを開催する方法を検
討しているところです。近日中には正式にご連絡します。
（その後の実行委員会で今年のふるさと龍宮まつりの中止が決定しまし
た。）

④みのわ温泉
の壁画

昨年の秋にみのわ温泉浴室に壁画を作成した。特に
剱岳の壁画は女性にも見てもらいたいと思っている
のだが、イベント等の特別な機会を設けて男湯と女湯
の入れ替えはできないのか。

作成していただいたみのわ温泉ファミリーハウスの浴室の壁画は、男湯の剱
岳、女湯のハナショウブとともに大変好評です。市民交流プラザは男湯と女
湯の入れ替えを行っているので、みのわ温泉も実施できないか施設側と検
討したいと思います。
（７月30日に男湯と女湯の入れ替えを行うこととしました。）

提言等の項目
R3春に開催の「市長と語る会」
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R3春に開催の「市長と語る会」

⑤中滑川駅の
複合施設

中滑川駅前に建設予定の複合施設について情報が
全く入ってこない。施設の名前や、中にどんな店が入
るのか知りたい。

施設にはまだ名前がついていません。中に入る飲食店等の店についても最
初から決めておきたくなかったため、これから順に決定していくところです。
市のホームページには施設の外観や基本設計等を掲載しているので、ご覧
ください。

⑥養豚場

昨年の夏に開催された「市長と語る会」でも対応をお
願いし、魚津市等にも働きかけてもらったのだが、養
豚場の臭いが依然として酷い。町内では臭いの記録
も取っている。上大浦は水源地でもあるので、きれい
な水や空気を守るためにも、改善に向けての働きか
け等を引き続きお願いしたい。

市としても再三注意していますが、従業員が外国人だけの日もあり、難航し
ています。引き続き監視の目を緩めず、魚津市と協力しながら養豚場経営者
側に働きかけていきたいと思います。町内の皆様もご協力をお願いします。

⑦停止線等の
敷設

国道８号から農村環境改善センター駐車場へ向かっ
て、早月中学校前の道に右折する車が多い。野町方
面から来る車が好意的に止まってくれることもある
が、危険なので停止線を引いてほしい。

白線ならば道路管理者、停止線を引くためには公安委員会と協議が必要で
す。ご依頼の場所は県道古鹿熊・滑川線ですので、県に要望を伝えます。
また、ご指摘の道路を保護者が送迎に使用しているのであれば、危険です
のでもう少し先の信号のある交差点を使用して農村環境改善センター駐車
場へ向かうように学校側へ伝えます。
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